

笹間の風

東大より歴史ある 笹間第一小学校の スタート

今年度は、笹間第一小学校の百五十周年の年です。東大も百五十周年と聞きました。調べてみました。令和九年に百五十周年だそうです。三年後です。笹間第一小学校は、今年百五十周年です。東京大学より、歴史のある笹間第一小学校です。みんなで祝いの一年間したいと思います。

紹介式四月八日(月)

今年度、笹間第一小学校にいらした先生方を紹介しました。

歓迎の言葉

児童会会長の六年生が、歓迎の言葉を話しました。

「笹間第一小学校へようこそおこしくございました。

私たちは先日、四人の先生方とお別れをし、とてもさびしく思っていました。今日、先生方にお会いできたことを、とてもうれしく思います。

私たちが通う、この笹間第一小学校は、今年創立百五十周年を迎える伝統ある学

校です。そして、みんなの楽しい思い出がたくさんつまっている学校です。私たちの学校のよいところを紹介します。

一つ目は、明るく元気なあいさつ、先手のあいさつをがんばっている人がたくさんいることです。

二つ目は、時間を守ることです。授業が始まる前に着席して、準備をしています。

三つ目は、ふわふわ言葉を使うことです。思いやりのある言葉をいっぱい使って全校が仲の良い学校です。

今日から、先生方と学校生活を送れることを楽しみにしています。先生方、これからどうぞよろしく願います。」

始業式 四月八日(月)

始業式の校長からは、一学期がんばってほしい三つを話しました。

あいさつ・話の聞き方・時間を守るです。

できている子どもたちが多くいます。再度、意識して実践してほしいです。

進級の喜び

児童副会長の六年生が最高学年の決意を話しました。

「春休みの間、『新しい先生はどんな人かな。担任の先生は誰かな。』と、とてもわくわくして、今日を待っていました。

今年、創立百五十周年をむかえる笹間第一小学校の最高学年として、がんばりたいことは3つあります。

一つ目は、むずかしくなる勉強をがんばることです。わからないところは先生に聞きたいです。そして、漢字は書き順を意識してていねいに書くことを心がけたいです。

二つ目は家庭学習です。これまで学んだことを復習したり、新しく学ぶことを予習したりしたいです。

三つ目は、委員会活動です。児童会執行部として、全校のために、仕事をわすれず、ていねいにやりたいです。そして、全校にあいさつがさわやかにひびきたる学校を



目指したいです。小学校最後の一年を、目標に向かってがんばりたいです。」

職員紹介

今年度の笹間第一小学校の職員を紹介します。

- 校長
- 副校長
- 教務主任
- 一年担任
- 二年担任
- 三年担任
- 四年担任
- 五年担任
- 六年担任
- やまびこ
- こだま
- 少人数
- 養護教諭
- 栄養教諭
- 主事
- 校務員

ふれあい共育推進員
ふれあい共育推進員

お世話になりました

ふれあい共育推進員の先生は、昨年度三月で退職されました。今まで大変お世話になりました。



今日の笹一小をSNSで発信しています。



URLは、
https://www.threads.net/@sasamada_iichisho